



► Codina también dijo que la "Unidad de Análisis Financiero debería tener acceso libre para detectar transacciones".

## Para rastrear vínculos con crimen organizado **Alcalde Codina apoya la apertura del secreto bancario de las autoridades**

"Todas las autoridades públicas que ganan un sueldo pagado por los impuestos de los chilenos debieran de tener abiertas sus cuentas", sostuvo el jefe comunal de Puente Alto.

### **Joaquín Barrientos**

En el contexto de la serie de homicidios que han afectado a la región Metropolitana durante la última semana, el alcalde de Puente Alto, Germán Codina, señaló este domingo las medidas que, según él, deberían tomarse para enfrentar esta situación.

Solamente los últimos ocho días, en la comuna de La Pintana se han cometido ocho asesinatos, algunos de ellos posiblemente vinculados a peleas entre el crimen organizado. Además, este domingo se informó del fallecimiento del sargento segundo Rodrigo Puga, quien recibió un disparo a las afueras del Teatro Caupolicán mientras estaba de franco (**ver nota páginas 12 y 13**).

Mientras tanto, el viernes, una pelea entre dos bandas rivales en Puente Alto dejó un saldo de dos fallecidos y una persona gravemente herida, que fue derivada al hospital Sótero del Río.

Ese sábado, mientras era atendido en el recinto médico, el GOPE de Carabineros realizó un amplio operativo policial por la denuncia del ingreso de dos delincuentes armados que supuestamente tenían la intención de acabar con el herido.

Sobre la situación ocurrida en su comuna, en una entrevista con el programa Mesa Central de Canal 13, el jefe comunal señaló que se trató "de un enfrentamiento entre bandas que yo ya había informado el 21 de marzo de este año. Y por eso me preocupa, porque después de seis meses no ha habido

una acción contundente para ir a sacarle el armamento a esas bandas".

Respecto al ingreso de antisociales al recinto médico, explicó que "en concreto lo que pasó es que quisieron ir a tomarse venganza con el delincuente que estaba herido y que no habían logrado asesinar".

### **Medidas contra el crimen organizado y levantamiento del secreto bancario**

Por el contexto anterior, Codina explicó: "No podemos seguir con un sistema garantista, que lo único que ha hecho es darle impunidad a esos delincuentes que se sienten libres de andar en la calle con armamento, disparando a mansalva, y la gente escondida".

Así, instó al Presidente de la República a "liderar una política en la que se hagan allanamientos masivos y se le vaya a quitar el armamento a todas estas bandas criminales que lamentablemente tienen encerrada a la gente". Además, señaló: "En esta crisis de seguridad, yo soy de los que cree que efectivamente también debemos de buscar y perseguir cualquier vínculo de las autoridades con el crimen organizado, con la corrupción, etc." A lo que agregó que "todas las autoridades públicas que ganan un sueldo pagado por los impuestos de todos los chilenos debieran de tener abiertas sus cuentas". Sobre el punto de la apertura del secreto bancario, explicó que "la Unidad de Análisis Financiero debería tener acceso libre para detectar transacciones". ●